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令和２年 第２回教育委員会会議（報告） 

 

令和２年２月１８日 

 

 

１ 前回の会議録確定  💤全員異議なく確定 

 

 

２ 教育委員会活動報告    資料報告 

 

３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 
議案第２号 
 
 
議案第３号 
 
 
議案第４号 
 
 
議案第５号 
 
 
議案第６号 
 
 
承認第１号 
 
 

 
令和２年度教育行政施行方針について 
 
美深町スポーツ推進委員に関する規則の一部改正
について 
 
美深町教育委員会活動状況に関する点検及び評価
実施要綱の制定について 
 
美深町放課後子どもプラン推進事業実施要綱の全
部改正について 
 
美深町学校給食献立検討委員会設置要綱の一部改
正について 
 
令和元年度美深町一般会計教育費補正予算の提出
について 
 
美深町青少年問題協議会条例の一部改正について 

ｇｇ 
R2.2.18 

 

R2.2.18 

 
 

R2.2.18 

 
 

R2.2.18 

 
 

R2.2.18 

 
 

R2.2.18 

 
 

R2.2.18 

H30 
原案可決 

 

原案可決 

 
 

原案可決 

 
 

原案可決 

 
 

原案可決 

 
 

原案可決 

 
 

原案承認 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
協議事項１ 
 
報告事項１ 
 

 
報告事項２ 

 
そ の 他 
 

 
幼児センター子育て支援事業の充実について 
 
令和２年度美深町一般会計教育費予算町長査定結
果について 
 
全国中学校スキー大会結果について 
 
３月の行事予定について 

 
R2.2.18 

 
R2.2.18 

 
 

R2.2.18 

 
 
 

H30 
資料協議 

 
資料報告 

 
 

資料報告 
 

予定説明 
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 令和２年 第２回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 

 

１ 開催日時  令和２年２月１８日（火）午後３時５８分～午後５時４５分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３ 出 席 者（１５名） 

<委 員> 教  育  長 草 野 孝 治  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水 満寿美  委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 望 月 清 貴   センター長 田 澤   満 

 

主幹（社会・体育）

主幹（学校） 

副主幹（体育） 

副主幹（学校） 

大 堀 裕 康 

和 田 政 則 

前 田 貴 也 

久 保 元 樹 

 

学校給食 C長 

副センター長 

副主幹（社会） 

副主幹（学校） 

中山裕一郎 

富 田 由 佳 

渡 辺 弘 規 

野 村   薫 

 
   

 
 

  

４ 議決した件名 

  議案第１号  令和２年度教育行政執行方針について 

  議案第２号  美深町スポーツ推進委員に関する規則の一部改正について 

  議案第３号  美深町教育委員会活動状況に関する点検及び評価実施要綱の制定について 

議案第４号  美深町放課後子どもプラン推進事業実施要綱の全部改正について 

議案第５号  美深町学校給食献立検討委員会設置要綱の一部改正について 

議案第６号  令和元年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 

承認第１号  美深町青少年問題協議会条例の一部改正について 

 

５ 所管行政に関する協議 

  協議事項１  幼児センター子育て支援事業の充実について 

  報告事項１  令和２年度美深町一般会計教育費予算町長査定結果について 

  報告事項２  全国中学校スキー大会結果について 

そ の 他  ３月の行事予定について 

         その他 

                   

６ 会議記録 
 

◎ 開  会（午後３時５８分） 

 

教 育 長 

 

 

定刻より少し早いですが、全員お揃いですので、ただ今から令和２年第２回教育

委員会会議を開会いたします。本日教育委員全員出席でございます。 
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（１）前回の会議録の確定 

 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

 

教 育 長 

 

１月１５日持回り開催の、令和２年第１回臨時教育委員会会議と、１月２２日開

催、令和２年第１回教育委員会会議の会議録について、事務局、説明願います。 

（令和２年第１回臨時教育委員会会議及び令和２年第１回教育委員会会議の各会

議録について別紙により説明） 

説明が終わりました。会議録について、ご確認をお願いします。  

教 育 長 

 

 

教 育 長 

確認を終えられたでしょうか。特になければ、会議録について確定させていただ

いてよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定させていただきます。 

 

（２）教育委員会活動報告 
 

教 育 長 

教育長・各担当 

教 育 長 

清 水 委 員 

副主幹（社会） 

教 育 長 

 

教 育 長 

続きまして、教育委員会活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

 報告が終わりました。委員の皆様から質疑をいただきます。何かございますか。 

 伝承講座への参加はどのくらいあったのですか。 

 ２８人参加されております。 

他ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

なければ教育委員会活動報告につきましては、報告済みとさせていただきます。 

 
 

（３）議  事 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

教 育 長 

 
教 育 長 

大 島 委 員 

 

 
 

教 育 長 

 

 
 

大 島 委 員 
教 育 長 

教 育 次 長 
大 島 委 員 
教 育 長 
清 水 委 員 
 

 

これより本日の議案審議に入ります。まず、議案第１号「令和２年度教育行政執

行方針」を議題といたします。別紙配布の令和２年度教育行政執行方針（案）に

ついて、私の方から読み上げてご説明させていただきます。 

（議案第１号について説明） 

 読み上げてご説明させていただきました。令和２年度教育行政執行方針の案につ

いて、ご質疑等あればお受けしたいと思います。 

では、内容の中で何かご質疑がございますか。 

学校給食の給食費の検討をされていると思うのですが、そのことと「給食費の軽

減を継続し、子育ての経済的負担を抑制します。」との内容の整合性は問題ない

のですか。全体として抑制はしているのですが、給食費の検討を進めている問題、

その辺についてはいかがですか。 

新年度中に見直しの方向をお示しして、令和３年度から見直しをしていくという

考えですので、そこの部分がぶれるかどうか、ということですね。いずれにして

も２年度は、給食費の軽減は継続、そして子育て世帯の負担７５％と町負担の２

５％は継続なので、そこで見直しの部分に触れるかどうかということですが。 

抑制をしていることは確かなので、字句として問題はないと思うのですが。 

令和３年度の執行方針の中では、具体的にうたう形になるのかなと思います。 

現段階では、見直しについてはまだ触れないということです。 

わかりました。 

他ございますか。 

今のところと同じ部分なのですが、「地元食材も活かした安心でおいしい給食」

という表現になっているのですが、「地元食材を活かした」と「を」にした方が、
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大 島 委 員 

 

教 育 次 長 

清 水 委 員 

教 育 次 長 

 

清 水 委 員 

教 育 長 

 
 

 

 

清 水 委 員 

教 育 長 

 

 
 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

地産地消という部分では、インパクトが強いのかなと思うのですが。 

「も」と「を」では比率が違いますね。実際の比率がどうかということですが、

正直に言っている面が出ている気がするのですが。 

そうですね。「地元食材を」と言えるほど、比率は高くありません。 

そうしたら、正直に言って「も」になるということですか。 

地元食材を多くしていきたい、という考え方はあるのですが、「地元食材を活か

した」と言うと、「ほぼ地元食材」というように捉えられると思いますので。 

目指すところはそこですよね。 

 道内産と町内産というのがあって、町内産となると限られた農家の野菜だとかに

なる、ないものは給食会を通したものになるので、そういった部分で、なるべく

町内産のものを活用していこうというところで、「も」という表現になっている

ところがあります。心の中では「地元食材を可能な限り活用して」という部分が

伝わればよいのかなと思います。 

 そういうニュアンスで、「も」ということですね。 

他ございますか。このあとまた、字句修正等があるかと思いますが、概ねただい

ま提案いたしました、議案第１号令和２年度教育行政執行方針について、原案の

とおりでご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは議案第１号は、一部字句修正等あるかと思いますが、原案通り決定とさ

せていただきます。 

 

続きまして、議案第２号「美深町スポーツ推進委員に関する規則の一部改正」に

ついて議題といたします。事務局の説明を求めます。 

副主幹（体育） 

教 育 長 

清 水 委 員 

副主幹（体育） 

 

清 水 委 員 

副主幹（体育） 

清 水 委 員 

副主幹（体育） 

 

 

 

教 育 長 

 

副主幹（体育） 

教 育 長 

大 島 委 員 

副主幹（体育） 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

（議案第２号について説明） 

 事務局の説明が終わりました。質議はありませんか。 

 費用弁償って、例えば会議があった、その会議に出た分だけということでしたか。 

 今まで、町民運動会ですとか、そういったものに来ていただくと、３，５００円

を支給しておりました。費用弁償ということです。 

 それはそれに出た人だけですか。 

 そうです。 

 報酬というのは、一括ということですよね。 

いろいろな身分がありますが、スポーツ推進員に関しましては､半日の会議です

とか、マラソン大会とか半日で終わる部分につきましては、４，５００円の支払

い、運動会など一日拘束される場合は７，０００円という形に改まってくるとい

うことです。 

今までの費用弁償と委員の手当が「報酬」に一本化され、表現が変わったという

ことですね。汽車賃、バス賃も含まれているのですか。 

汽車賃、バス賃も含まれています。 

半日４，５００円、一日７，０００円に見直しするということですね。 

報酬ということは、源泉徴収票が発行されて税の対象になるということですね。 

そうです。今まで美深町で雇用している臨時職員の方々が、皆さんこのような身

分の形になるということです。それに伴う規則の改正、ということで行っており

ます。 

他に質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、議案第２号「美深町スポーツ推進委員に関する規則の

一部改正について」お諮りいたします。原案の通り、ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは議案第２号は異議なしと認め、原案通り可決いたします。 

 

続いて議案第３号「美深町教育委員会活動状況に関する点検及び評価実施要綱の
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主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

 

 

清 水 委 員 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

副主幹（社会） 

教 育 長 

 

 

大 島 委 員 

教 育 長 

 

副主幹（社会） 

 

 

 

大 島 委 員 

副主幹（社会） 

 

大 島 委 員 

教 育 長 

 

副主幹（社会） 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

制定について」を議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（議案第３号について説明） 

 これまでも、点検、評価を行っているわけですが、実施要項が未制定であったと

いうことで、これを制定するとともに、点検評価員に謝金をお支払いする根拠が

これまで明確でなかったということで、謝金支払いの根拠を今回明示するという

内容になっております。議案第３号について、ご質疑ございませんか。 

 今まで謝金はいくらお支払いしていたのですか。 

 １回３，５００円で、同じ額です。 

 他質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

 それでは、お諮りいたします。議案第３号「美深町教育委員会活動状況に関する

点検及び評価実施要綱の制定について」は、原案の通りご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 異議なしと認め、議案第３号は原案通り可決いたします。 

 

 続きまして、議案第４号「美深町放課後子どもプラン推進事業実施要綱の全部改

正について」を議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（議案第４号について説明） 

 要綱の全部改正ということで、第１条から第７条まで条立てに改めるということ

と、第５条の謝金について、今までなかった根拠を明確に示していくということ

で、今回の全部改正となっております。質疑ございませんか。 

 委員の中に、校長会、教頭会や教育部局とあるのですが、町の職員の方々ですね。 

 第４条の部分ですね。組織についての説明をお願いできますか。誰が出てくるの

かということで。 

 現行でいきますと、校長会については校長会の会長、教頭会は教頭会の会長、Ｐ

ＴＡ連合会については、ＰＴＡ連合会の会長、青少年育成協議会は青少年育成協

議会の会長、保健福祉部局は保健福祉課の担当主幹、教育部局は教育次長が、こ

の運営協議会に入るという形でやっております。 

 同じように謝金が支払われるということですか。 

 謝金につきましては、福祉部局、教育部局は行政の立場の者で、支給はございま

せん。 

 わかりました。 

７ページの第４条（１）が教頭会になっているのですが、校長会は入らなくなる

のですか。 

 説明が漏れておりました。これまで校長会が入っていたのですが、児童クラブと

子ども教室の運営に関しての実際の協議の場ということで、教頭を窓口にさせて

いただくという形をとりたいと思います。今まで校長会にも入っていただいてい

たのですが、校長会を削除させていただくということで、９ぺージ現行４（１）

の美深町校長会の横の改正案では、なしになるので下線だけの表示で、美深町教

頭会を（１）にさせていただくという形です。 

９ページで、現行は４ 運営協議（１）・美深町校長会となっていますが、右側

の改正案では、下線だけになっています。校長会は削除するということで、その

説明が漏れておりました。改正案第４条（１）の（略）というところが、美深町

教頭会になるということで、その説明を補足させていただきます。 

他質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、議案第４号「美深町放課後子どもプラン推進事業実施

要綱の全部改正について」お諮りいたします。原案の通りでご異議ございません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

 それでは、議案第４号は原案通り可決いたします。 
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教 育 長 

 

学校給食センター長 

教 育 長 

  

教 育 長 

   

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

清 水 委 員 

 

学校給食センター長 

 

 

教 育 長 

 

学校給食センター長 

 

 

教 育 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

副主幹（社会） 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

  

続いて、議案第５号「美深町学校給食献立検討委員会設置要綱の一部改正につい

て」を議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（議案第５号について説明） 

 事務局の説明が終わりました。質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、議案第５号「美深町学校給食献立検討委員会設置要綱

の一部改正について」お諮りいたします。原案の通りでご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 それでは、議案第５号は原案の通り可決いたします。 

  

 続いて、議案第６号「令和元年度美深町一般会計教育補正予算の提出について」

を議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（議案第６号について説明） 

 教育費補正予算の説明が終わりました。まず、１４ページの歳入の方、何かご質

疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

 なければ、次の１５ページ教育総務費、学校管理費、教育振興費の部分、小学校

費、中学校費の部分、１６ページの部分も含めまして、ご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

 なければ、学校給食費、社会教育費、全体を通しまして、ご質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

 給食数ですが、小中学校で言えば、５，０００食くらい減っていますね。高校で

も１，７００食くらい。これは例年と比べてどうなのですか。 

 去年の補正予算の歳出では、３００万円ほど３月議会で減額していますので、そ

れから比べると今年については１００万少ないと言えます。例年減額している状

態です。 

 インフルエンザ等あれば大幅に減るのと、高校では３年生が授業を早くに終わる

のもあります。去年は３年生の３月を１，２年生と同じ予算でみていたとか。 

 はい。２月、３月というのは家庭学習期間で登校をしないのですが、小学校、中

学校、高等学校すべて２０２食でみていた関係上、今年については１９５万円の

食材費の減額になっているということです。 

 整理して精算見込みでの減額ということで、ご理解いただきたいと思います。 

 他全体を通して、ご質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

 ないようですので、議案第６号「令和元年度美深町一般会計教育費補正予算の提

出について」お諮りいたします。原案の通りでご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 ありがとうございます。それでは、議案第６号は原案の通り可決いたします。町

の方で最終調整して、変更のある可能性もございますが、今日の決定を元に町の

方に補正予算を提出したいと思います。 

  

 続いて、承認第１号、専決処分報告ということで「美深町青少年問題協議会条例

の一部改正について」お諮りいたします。事務局の説明をお願いします。 

（承認第１号について説明） 

 事務局の説明が終わりました。美深町青少年問題協議会条例の一部改正につい

て、根拠法令の名称が変わったものと、文言の改正でございます。ご質疑ござい

ませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、承認第１号「美深町青少年問題協議会条例の一部改正

に伴う専決処分報告について」お諮りいたします。原案の通り、承認よろしいで
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教 育 長 

すか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、承認第１号は承認するものと決定いたしました。 

 

 

（４）所管行政に関する協議 
 

教 育 長 

副 セ ン タ ー 長 

教 育 長 

 

清 水 委 員 

 

 

 

 

副 セ ン タ ー 長 

教 育 長 

 
教 育 長 

 
 

教 育 長 
 

各 担 当 
 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 
 

安 喰 委 員 

教 育 長 

 

協議事項１「幼児センター子育て支援事業の充実について」説明をお願いします。 

（協議事項１について説明） 

子育て支援事業の一環ということで、今事務局からの説明が終わりました。質疑

何かございますか。 

質問なのですが、利用に際してはスポーツ安全保険に加入する､とあるのですが、

事業計画の中に、園庭の開放というのがありますが、日曜、祝祭日に開放すると

いうことですが、たまたま通りかかって、園庭で遊ばせてもらっている子がたま

たま保険に加入していなかった、そして何か事故があった場合、自己責任という

ことになってしまうのですよね。園庭の開放に関しては。 

そうです。 

他質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、協議事項１「幼児センター子育て支援事業の充実につ

いて」は、協議を終わります。 

  

 続いて報告事項１「令和２年度美深町一般会計教育費予算町長査定結果につい

て」事務局の報告説明を求めます。 

（報告事項１について説明） 

事務局の説明が終わりました。まず最初に、１ページから４ページの教育委員会

費、事務局費で、何かご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

なければ、５ページの教育財産管理費、６ページの自動車運行費で、何かご質疑

ございますか。 

（「なし」の声あり） 

続いて、７ページ小学校学校管理費、９ページの小学校教育振興費ですが、小学

校、中学校で使用している体育館の水銀灯が製造中止、輸入中止、禁止になると

いうことで、恩根内の厚生小学校の旧体育館もそうですし、文化会館、町民体育

館など町の施設全体がこの水銀灯を使用していて、現在ストックしている球がな

くなれば、自動的に LED化していかなければならず、ちょっと金額が大きいとい

うことで、全体として新年度以降に先送りになるということをご承知おきいただ

ければと思います。１１ページ学校建設費、中学校学校管理費、１３ページの中

学校教育振興費、１５ページの語学指導費、１６ページまでで、何かございませ

んか。 

（「なし」の声あり） 

それでは続いて、１７ページから２０ページまでの幼児センター管理費ですが、

幼児センターの方は、主に定数の精査等によっての減額となっております。続い

て２１ページから２４ページまでの学校給食管理費で、何かご質疑ございます

か。 

（「なし」の声あり） 

それでは、２５ページからの社会教育関係、児童館費から最後の体育施設運営費

までと、全体を通しまして、何かご質疑ございますか。 

例えば１枚目の予算要求額の欄にある（ ）は何ですか。 

これは前年度、平成３１年度、令和元年度の予算額が括弧書きで入っています。 
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教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

副主幹（学校） 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

副主幹（学校） 

 

 

 

 

教 育 長 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

 

坂 井 委 員 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

清 水 委 員 

 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

教 育 長 

大 島 委 員 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

教 育 長 

他ご質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、報告事項１「令和２年度美深町一般会計教育費予算町

長査定結果について」を報告済みといたします。 

 

続いて報告事項２「全国中学校スキー大会結果について」事務局に説明を求めま

す。 

（報告事項２について説明） 

 今事務局から報告がありました通り、結城圭哉選手、２年連続全国大会出場とい

うことで、相当な悪天候、猛吹雪という状況の中で、健闘されたということです。

質疑何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 それでは報告事項２については報告済みといたします。 

 

その他「３月の行事予定について」事務局の説明を求めます。 

（「３月の行事予定について」説明） 

説明が終わりました。２月２７日に学校給食運営委員会の開催ということです。

また、３月２３日に生涯学習の講演会を開催いたしますので、ご都合つきました

らご来館いただければと思います。３月の教育委員会会議ですが、３月２６日木

曜日で調整させていただいてよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

 それと、例年３月の教育委員会会議のときに、予想される人事異動に伴う歓送迎

会ということで、あわせて予定していただければと思いますので、よろしくお願

いいたします。 

それでは、次回第３回教育委員会会議は、３月２６日木曜日といたします。 

  

 その他ということで、事務局説明をお願いします。 

一点お願いします。前回の会議の中でご意見をいただいておりました、全国体

力・運動能力の調査結果ですが、道の報告とは別に、今独自で、過去５年分程度

の結果を見ながら、当時の児童・生徒質問紙も踏まえて分析を行い、違う形で報

告できたらと考えておりますので、完成次第、またあらためてご報告させていた

だきますので、よろしくお願いします。以上です。 

その他、最後のページをお願いします。 

（その他（入学式について）説明） 

４月の入学式の出席者については、別紙の通り調整させていただきます。また近

くなりましたら、日程等ご連絡させていただきたいと思います。 

その他、事務局、また委員さんから何かございますか。 

４月２日の歓迎会は、何時からですか。 

小ホールで、５時半からです。 

その他ございますか。 

毎年、学校から卒業式、入学式の案内が来るのですが、あれは返事を返さなくて

もいいんですよね。FAXしてくださいって、なっているのですが。案内を出さな

いようにお願いしてもらいたいのですが。 

小・中学校は、校長会、教頭会等で出席者を伝えていますし、高校も養護も出席

者が決まれば、事務局から連絡するようにいたします。 

気になるのですね。出さないと悪い、みたいな感じになって。 

手間ですよね。あと、わざわざ礼状も送っていただくのですが、必要ないと言っ

たら言い方が悪いですが、いらないですね。 

各学校に伝えます。 

働き方改革ですね。 

他、全体を通して何かございますか。 
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教 育 長 

 

（「なし」の声あり） 

ないようですので、以上で、本日の教育委員会会議に提案いたしましたすべての

議案の審議が終了いたしました。 

  

 

◎ 閉  会（午後５時４５分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、令和２年第２回教育委員会会議を閉会いたします。 

お疲れ様でした。ありがとうございました。 
 

 

上記会議録について 令和２年３月２６日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  草 野 孝 治 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  


